

Don Javier Alemán Alemán, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Manuel Liébana Sanmartín.

Doña Elena Camy Rus, en representación de la Jefatura Provincial de Tráfico; suplente don José Casas Medialdea.

Don Miguel Gutiérrez Rubio, Concejal Delegado de Tráfico, en representación de los servicios correspondientes.

Secretario: Don Alejandro Castro Andrés, Secretario de la Corporación, o el funcionario que le sustituya.

Conforme a la base decimoquinta de la convocatoria, la resolución del concurso tendrá lugar el vigésimo día hábil siguiente al de la fecha de publicación del nombramiento del Tribunal en el «Boletín Oficial del Estado» a las once horas, en el Palacio Municipal.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 6.º, 2, del Reglamento de 27 de junio de 1968.

Linares, 1 de octubre de 1975.—El Alcalde.—13.975-C.

21321. RESOLUCION del Ayuntamiento de Linares por la que se convoca oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración general vacante en el subgrupo correspondiente.

Denominación de la plaza: Técnico de Administración general del excelentísimo Ayuntamiento de Linares (Jaén).

Retribución: Sueldo correspondiente al coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Presentación de instancias: Se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de la misma, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la convocatoria que se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia o del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado», también podrán presentarse en la forma determinada por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Comienzo y desarrollo de la oposición: Los ejercicios de la oposición darán comienzo el día siguiente hábil a aquel en el que se cumplan cuatro meses desde la fecha en que aparezca publicado el último de los anuncios de la convocatoria, en el Palacio Municipal, a las diez horas.

Ejercicios y programas de la oposición: Son los que aparecen publicados, como mínimos, por resolución de la Dirección General de Administración Local de 18 de agosto de 1975, en el «Boletín Oficial del Estado» número 204, del día 26 de los mismos.

Otros particulares: Los datos completos de la convocatoria son los enviados para su publicación en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Linares, 2 de octubre de 1975.—El Alcalde.—13.974-C.

21322 RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico.

Para dar cumplimiento a lo que se dispone en la norma 5, apartado 2, de la convocatoria, por la presente se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, concediéndose un período de reclamaciones de quince días, a tenor de lo establecido en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo:

Aspirantes admitidos

1. D. José Aranda Peñaranda.
2. D. Jesús Hijón Hijón.
3. D. Pablo Plaza Romero.
4. D. Daniel Salgado Benito.

Aspirantes excluidos, por no haberse presentado a los reconocimientos médicos:

- D. Luciano Barquín Rivas.
- D. Gerardo Felipe Oroquieta.
- D.ª Raquel Flórez Blasco.
- D. Pedro Enrique Fuertes Tenorio.
- D. Pedro del Río García.
- D. Juan Ramón Trotter Amado.

Madrid, 4 de octubre de 1975.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—8.760-A.

21323 RESOLUCION del Ayuntamiento de Molina de Segura por la que se anuncia convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General.

Se anuncia convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General.

Denominación de la plaza: Técnico de Administración General.

Coeficiente retributivo: 4.

Plazo de presentación de solicitudes: Durante treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

«Boletín Oficial» de la provincia en que aparece inserta la convocatoria y el programa: Número 221 de 29 de septiembre de 1975.

Molina de Segura, 30 de septiembre de 1975.—El Alcalde, José López Bermejo.—6.992-E.

21324 RESOLUCION del Ayuntamiento de Oviedo referente a la oposición para provisión de una plaza de Inspector municipal Veterinario.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 25 de septiembre de 1975, acordó aprobar la siguiente lista provisional de aspirantes a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 155, de 8 de julio y en el «Boletín Oficial del Estado» número 193, de 13 de agosto de 1975, para cubrir una plaza de Inspector Municipal Veterinario.

Admitidos

1. Don Manuel Jesús Fernández Alonso.
2. Don Pedro Alvarez Alvarez.
3. Don Guillermo Quintana Pastrana.
4. Don Oscar Alvarez Alvarez.
5. Don Antonio Lanza Lanza.
6. Don Baudelio Martínez Valverde.
7. Don Pablo Suárez García.
8. Don Baldomero Cesar Martínez Corte.
9. Don José Fernández González.
10. Don Alberto Mediavilla Martínez.
11. Don José María Fernández Flórez.
12. Don Víctor Tuñón Suárez.

Excluidos

Ninguno.

Contra el acuerdo aprobatorio de la precedente lista de aspirantes se podrá interponer recurso de reposición ante la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en el plazo de quince días, desde la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 27 de septiembre de 1975.—El Alcalde Presidente.—6.881-E.

21325 RESOLUCION del Ayuntamiento de Sotomayor referente a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General de esta Corporación.

Coeficiente: 1,7.

Plazo de presentación solicitudes: Treinta días hábiles a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicación íntegra de las bases: «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 220, de 25 de septiembre 1975.

Sotomayor, 2 de octubre de 1975.—El Alcalde.—6.995-E.

21326 RESOLUCION del Organó de Administración de los Servicios Asistenciales de la Diputación Provincial de Oviedo referente al concurso para la contratación de la plaza de Médico Jefe de la Sección de Nefrología y Regulación Humoral del Hospital General de Asturias.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Oviedo» número 226, correspondiente al día 4 de octubre en curso, se publica íntegra la convocatoria del concurso para la contratación de la plaza de Médico Jefe de la Sección de Nefrología y Regulación Humoral del Hospital General de Asturias.

Los interesados deberán dirigir su solicitud al Presidente del Consejo de Administración del Organó de Gestión de los Servicios Asistenciales de la Diputación de Oviedo, dentro de los treinta días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y acompañando los documentos a que se refiere el apartado 2.2 de las bases que se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia anteriormente indicado.

Oviedo, 6 de octubre de 1975.—El Presidente.—14.092-C.